

*Ma foi se tourne vers Toi,
Toi l'Agneau du Calvaire, Sauveur
divin !
Écoute-moi pendant que je prie ;
Enlève toute ma culpabilité.
Oh laisse-moi dès ce jour
T'appartenir totalement !*

*Que Ta grâce abondante impartie,
Force à mon cœur défaillant,
Inspire mon zèle.
Comme tu es mort pour moi,
Oh puisse mon amour pour Toi
être pur, ardent et immuable,
Un feu vivant.*

LH 394



Ma foi se tourne vers Toi

par Pauline Huth, Christian Growth, ABC District



Il y a une citation de Ray Palmer (1830), l'auteur de cet hymne, qui a écrit ces mots dans son journal : "Les mots pour ces strophes sont nés de ma propre âme avec très peu d'effort. Je me souviens avoir écrit les vers avec une émotion tendre. Il n'y avait pas la moindre pensée d'écrire pour un autre regard, encore moins d'écrire un hymne pour le culte chrétien." Cet hymne porte en lui des sentiments et des émotions puissantes, que nous avons probablement tous ressentis dans notre propre chemin de foi. À un moment ou à un autre, nous avons tous ressenti de la culpabilité et le désir d'être pardonnés et soulevés. Actes 5:1-2 dit : "Ainsi, ayant été justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, par qui nous avons aussi accès par la foi à cette grâce dans laquelle nous sommes établis." Quelle merveille, nous n'avons plus de culpabilité grâce à notre foi en Jésus, nous avons la paix.

Nous aussi, nous pouvons lire et chanter ces mots de cet hymne et à travers nos propres expériences ressentir ce qu'il dit, particulièrement durant cette

période de Carême. Dans cet hymne, nous voyons et ressentons le sacrifice du Christ pour nous enlevant notre culpabilité et nous rendant entiers de nouveau en Christ par la grâce. Dans cette connaissance du miracle de Pâques, nous pouvons être un feu vivant pour notre foi en Christ.

1 Pierre 4:13 dit : "Mais réjouissez-vous de participer aux souffrances de Christ, afin que vous soyez aussi dans la joie lorsque sa gloire sera révélée." Nous pouvons regarder ce passage et savoir que même dans la souffrance et la mort du Christ nous devrions nous réjouir que nous croyions que le Christ est mort pour notre salut.

Nous prions le reste de l'hymne :

*Alors que je marche dans le
labyrinthe sombre de la vie, Et que
les chagrins se répandent autour
de moi, Sois mon guide ; Que les
ténèbres se transforment en jour,
Essuie les larmes de la douleur, Et
ne me laisse jamais m'égarer loin
de toi. Amen*